



Ville
d'Estérel

Le 21 janvier 2010

Service postal à l'Hôtel de Ville

Madame,
Monsieur,

Suite à la fermeture temporaire de l'Hôtel Estérel, nos résidents se sont retrouvés sans service de bureau de poste dans leur Ville, ce que les membres du Conseil trouvaient déplorable. Pour remédier à ce problème, nous avons conclu une entente avec Postes Canada afin de devenir titulaire d'une agence de timbres et ainsi pouvoir offrir différents services à nos citoyens.

Dès maintenant, vous pouvez avoir accès au comptoir postal d'Estérel directement à l'Hôtel de Ville, soit au 115, chemin Dupuis, du lundi au vendredi, entre 8 h 30 et midi et entre 13 h et 16 h 30.

Les services offerts sont les suivants :

- Vente de timbres au détail
- Expédition et affranchissement de petits colis
- Xpress-Post
- Courrier Prioritaire

Nous espérons que cette nouvelle mesure sache satisfaire vos attentes!

Le Maire,

Jean-Pierre Nepveu

January 21st, 2010

Postal service at the City Hall

Dear Sir,
Dear Madam,

Following the temporary closure of Hôtel Estérel, our residents were left with no postal office in their city, which situation the Council found unacceptable. To resolve this matter, we have concluded an agreement with Canada Post in order to get a stamp retailer office and then to be able to offer some service to our citizens.

Now, you have access to this postal service directly at the City Hall, at 115, chemin Dupuis, from Monday to Friday, between 8:30 A.M. and noon and from 1:00 P.M. to 4:30 P.M.

The offered services include the following:

- Stamps selling
- Expedition and postage of small packages
- Xpress-Post
- Priority mail

Hoping this new service will satisfy your expectation.

The Mayor,